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Статья посвящена исследованию новой формы участия граждан в судебных заседаниях по 

гражданским делам — путем проведения онлайн-заседаний (использования веб-конференции). 

По мнению автора, правовые презумпции, применяемые при неявке участника процесса в судебное 

заседание, проводимое в очной форме, непригодны для определения процессуальных последствий 

неучастия лица в онлайн-заседании. Автор приходит к выводу, что рассмотрение дела в отсутствие 

лица, просьба которого о рассмотрении дела путем организации веб-конференции была удовлетво-

рена судом, допустимо лишь тогда, когда будет установлена недобросовестность или явная нераз-

умность действий такого лица.
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The article is devoted to the study of a new form of participation of citizens in court sessions in 

civil cases — by holding online sessions (using a web conference). According to the author, the legal 
presumptions applied when a participant does not appear at a court session held in person are not suitable 
for determining the procedural consequences of a person’s non-participation in an online session. The 
author concludes that consideration of the case in the absence of a person whose request to consider the 
case by organizing a web conference was granted by the court is permissible only when it is established 
that such person’s actions are not in good faith or clearly unreasonable.
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